



Le self fait peau neuve

publié le 13/10/2022

Ce jeudi 13 octobre 2022, les élèves et le personnel découvriront le nouveau mobilier du self. De nouvelles tables et chaises plus modernes.

Le collège a renouvelé le mobilier pour le confort des élèves et pour faciliter le travail des agents.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.